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Procès-verbal de l'Assemblée Générale 
de l'Association Bréda Roc 

 
 

Jeudi 16 novembre 2023– 19h30-21h30 

 
Association loi 1901 créée le 27 mars 2006 
Siège : 3ter, Chemin de la Tour du Treuil, 38580 ALLEVARD 
Affiliation FFME N°038120 – Affiliation FFCAM N°3858 
N° SIRET : 505 114 710 00013 - N° DDJS : 03808ET2826 
 
 
Présents : Florence Richardot, Fabienne Niermont, Emilie Paradis, Jeanne Grulois, Jean-Christophe 
Gaufrès, Olivier Poutrel, Cyril Cantin, Etienne Lefranc, Sylvain Majcherczak, Sven Majcherczak-Hur, Lilian 
Betton, Olivier Richardot, Antoine Richardot, Jean-Baptiste Démoulière, Sébastien Bruyère, Neyhouser 
Luc, Xavier Hérodin, Jug Pozeg, Jochen Boggero 
 
Représentés : Astrid Guibert, Yasmine Klien, Grégory Michel, donnent pouvoir à Jean Christophe Gaufrès, 
Candice Dargaud donne pouvoir à Olivier Poutrel.  
 
 

Ouverture de l’AG 

 
Le président du club, Jean-Christophe Gaufrès, demande aux personnes présentes de signer la feuille de 
présence. 
Le quorum étant atteint (22 présents ou représentés, minimum 10), la séance peut valablement se tenir. 
Sébastien Bruyère est candidat à la présidence de séance en charge de signer le procès-verbal, sa 
candidature est retenue à l’unanimité. 
Le président déclare l'assemblée générale ouverte, remercie les présents 
 

Ordre du jour 

 

• - Rapport d'activité de la saison 2022-2023 

• - Clôture des comptes de la saison 2022-2023 

• - Budget prévisionnel 2023-2024 

• - Vertic'Allevard 2024 

• - Développement du club 

• - Désignation des responsables de séance pratique libre 

• - Election du bureau 

• - Election du Comité Directeur 
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Bilan de l’activité du Club saison 2022-2023 
 
Inscription au Club : 
 
85 licences FFME 
25 licences FFCAM 
5 adhésions avec une licence extérieure (FFCAM) 
Soit un total de 114 adhésions au club, 1 adhérents avec la double licence, le président, 5 adhésions de 
plus que la saison précédente. 
 
Bon dynamisme lors des séances de pratique libre, beaucoup de grimpeurs grimpant dans le 7a !!! 
Difficulté pour les nouveaux adhérents qui grimpent dans le 5c sur la dalle de progresser pour grimper 
dans le dévers qui constitue les trois quarts de la structure. Le remplacement du copy-roc par des 
panneaux avec insert, comme sur toute le reste de la structure, pourrait permettre l’équipement avec 
des voies de transition entre la dalle et le dévers et faciliterait la progression de ces nouveaux adhérents. 
 
Cours d’escalade : 
Les cours ont été assuré par 3 moniteurs du groupement de moniteurs d’escalade BE Vertic’O. 
Les mardis, un seul BE 

17h15 – 18h45 6-9 ans 

18h45 – 20h15 Ados/Adultes 

Les mercredis, 2 BE 
17h00 – 18h30 6-9 ans 

18h30 – 20h00 10-13 ans 

 
Pour les 6-9 ans du mardi il y a eu 24 séances sur SAE et 2 séances sur SNE 
Pour les 6-9 ans et les 10-13 ans du mercredi il y a eu 24 séances sur SAE et 2 séances sur SNE 
Pour les Ados/Adultes du mardi il y a eu 24 séances sur SAE et 2 séances sur SNE.  
Vertic’O a préféré réduire le nombre de sorties en falaise suite à l’expérience de l’année précédente avec 
beaucoup de défections pour ces sorties. 
 
Pratique libre : 
Les créneaux accordés sont : 

Les lundis 19h à 22h30 

Les mercredis 20h à 22h30 

Les vendredis (selon disponibilité de la salle) 19h à 22h30 

Au cours de la saison 24 séances ont été annulés pour indisponibilité du mur, ce qui correspond à 8 
semaines d’activité du club si l’on considère 3 séances de pratique libre par semaine. 
 
Formation : 
Le 25 septembre 2022, Jean-Christophe Gaufrès a suivi le stage pour obtenir l’UNITE de FORMATION 
COMMUNE aux ACTIVITES FFCAM afin de faire valoir le diplôme d’initiateur SAE FFME dans le cadre des 
activités FFCAM. 
Le 18 octobre 2022, Jean-Christophe Gaufrès a suivi le stage formation continue « initiateurs et 
moniteurs escalade » pour conserver l’habilitation à valider les passeports orange FFME. 
 
Partenariat avec Vallon de Sésame : 
Bréda Roc a signé une convention avec le foyer d’accueil médicalisé du Vallon de Sésame pour faire 
grimper sur le mur de La Pléiade des adultes autistes. 
Accompagné par un éducateur sportif du foyer un groupe de 2 résidents du foyer est venu durant 3 
séances sur des créneaux disponibles les lundis matin. 
Une expérience intéressante qui a semblé compliquée à mettre en œuvre par l’éducateur sportif. 
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Il n’y a pas eu de suite aux 3 séances conventionnées. 
 
Terre de jeux 2024, découverte de l’escalade à Allevard : 
La communauté de communes « Le Grésivaudan » est labéllisée Terres de Jeux 2024. Dans ce cadre-là, 
elle promeut les politiques sportives et les valeurs de l'olympisme et paralympisme jusqu'en 2024 et au-
delà. 
Pour faire écho au salon de l’escalade qui a eu lieu à Grenoble le weekend du 19 et 20 novembre, une 
manifestation a été organisée par le club Bréda Roc sur le mur de la Pléiade pour permettre au grand 
public de découvrir la pratique de l'escalade. 
Ça a été l’occasion pour de nombreux enfants mais aussi quelques adultes de s’essayer sur des voies 
pour débutants aux côtés de grimpeurs confirmés. 
En effet, les six clubs d’escalade que compte le Gésivaudan ont été conviés à participer à un challenge 
interclub pour adultes, ce qui a pu faire une démonstration d’escalade de haut niveau pour le grand 
public qui venait découvrir cette activité. 
Cet événement a été un succès tant pour les débutants qui se sont renseignés pour intégrer des cours 
d’escalade, que pour les clubs ayant souhaité renouveler le challenge interclub. 
 
Equipement 
Après les volumes et un jeu de prises pour une voie de finale de Vertic’Allevard lors de la saison 21-22, 
Bréda Roc a continué à renouveler les prises en achetant et complétant 4 jeux de prises autant pour des 
voies en 6 7 que pour les niveaux débutants. 
 
Remplacement du copy roc : après avoir fait des démarches au niveau régional et départemental et vu 
avec le Maire la question du financement du projet, au mois du juin dernier, le Maire d’Allevard signifie 
que ce n’est pas au club de porter le projet mais à la Mairie. 
Toujours en attende d’une suite de la part du Maire. 
 
 
Weekend Alpi : 
Une sortie Alpinisme, porté par Jean-Baptiste Démouslière, était prévue le WE des 3 et 4 JUIN. 
Le projet était de se rendre au refuge du Glacier Blanc, de faire quelques exercices de progression avec 
crampons le samedi 3 juin dans l’après-midi et de choisir en fonction des conditions l’ascension de la 
Roche Faurio ou du Pic d’Arsine le dimanche 4 juin. 
4 adhérents du club se sont inscrits à cette sortie mais celle-ci a été annulée à cause du mauvais temps. 
Comme plan de repli, Jean-Baptiste a proposé un atelier de grimpe sur coinceurs à St Léger en 
Maurienne. 2 des 4 inscrits ont fait cet atelier, ce qui a permis de voir les différents matériels, la 
confection d’un relais et comment gérer sa protection et sa progression avec des protections amovibles. 
 
 

Vertic’Allevard 2022 
 
Vertic’Allevard était la 2ème étape du Contest Tour Isère organisé par la FFME. 

• 14 janvier Voiron (EVA) initialement prévu le 17 décembre 

• 21 janvier Allevard (BredaRoc) 

• 25 février Crolles (Crolles Gresivaudan Escalade) 

• 25 mars Pont en Royans (REVe) 
 
Inscription : 
Quelques chiffres : 124 compétiteurs, 25 clubs de toute la région AURA, presque 60% de filles, un très 
gros contingent de U12 fille, très peu de U10 garçon. 
Formulaire d’inscription : l’améliorer pour que l’intitulé des champs soit plus explicite, ajouter la date de 
naissance. 

https://www.reve-escalade.fr/
http://bredaroc.blogspot.com/
http://crolles.grimpe.free.fr/
https://www.reve-escalade.fr/
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L’inscription au contest a été maintenue à 12€. 
10 enfants de Bréda Roc se sont inscrits, leur participation était gratuite. 
Mode de paiement : c’est la première année que le mode de paiement par virement bancaire est 
proposé, cela à bien fonctionner, prévoir d’arrêter ce mode de paiement 3 jours avant le jour du contest. 
Informations données aux parents : 
Les précisions sur les horaires du déroulement du contest seront ajoutés sur le mail de confirmation 
d’inscription. 
Ces indications seront aussi inscrites sur l’affiche. 
 
Démontage du mur : 
Grosse mobilisation des bénévoles du club, une trentaine, pour le démontage du mur et le lavage des 
prises le vendredi soir. 
Ouverture du chantier vers 17h, fin de chantier vers 21h 
Le démontage des prises sous le dévers central du mur et le déplacement des modules avec la nacelle a 
considérablement allégé le travail. 
 
Equipement : 
Le plan d’équipement a permis une bonne fluidité. Prévoir de toujours mettre la voie la plus facile sur la 
ligne 2. 
Une dizaine de bénévoles ont commencé à équiper le mur dès le dimanche, 9 voies de qualification ont 
été réalisées et une voie de finale. 
La FFME a participé à l’équipement avec l’équivalent de 4 jours de travail et a pu réaliser 8 voies de 
qualification des niveaux 6c à 7a+. 
Le mardi soir, toutes les voies pour le contest étaient réalisées. 
Xavier Serré, chef ouvreur, a réalisé une voie de finale par jour sur les 3 jours de travail. Elles ont été 
parfaites car chacune a été topés par les meilleurs compétiteurs. 
2 voies ont été équipées avec de nouvelle prises, la 7ème voie de qualification U12 (prises violette), la 
voie de finale U14 (prises vertes) et pour la voie U12 (prises orange fluo) il y a eu un complément avec 
de nouvelles prises. 
 
Déroulement du contest : 
Une petite vingtaine de bénévoles du club ont participé à l’organisation du contest. 
Les parents accompagnant les compétiteurs ont bien participé comme juge de voie ou assureur. 
Devra être amélioré la sonorisation, une seule enceinte ne suffit pas, le mieux serait d’en avoir 2 en 
hauteur, une au-dessus des armoires électriques (à droite du mur) l’autre sur les gradins (à gauche du 
mur). 
Epreuve de vitesse : Elle ne fait pas partie du contest mais apporte une animation. Prévoir de donner la 
liste par catégorie U10, U12 et U14 mixte et 3 lots pour le podium. 
 
Buvette : 
La proposition d’alléger l’offre en suppriment les sandwichs et la bière a permis d’être bénéficiaire. Les 
parents ont bien participé en faisant des gâteaux, tout a été vendu. 
La production du café avec 3 cafetières électriques était largement suffisante. 
Prévoir plus de sandwichs pour les bénévoles du club qui aident au déroulement du contest, ils étaient 
une vingtaine pour cette édition. 
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Bilan financier : 

  Dépenses     Recettes   

Compétition 

BE Ouvreur 1 080,00 €   
114 inscriptions 
payantes 1 368,00 €   

Prises 1 834,00 €        
Consommables 165,52 €        

ss total  3 079,52 €    1 368,00 € 

Buvette 

Buvette 335,89 € 335,89 € Buvette 712,80 € 712,80 € 

Subvention 

     Subvention Isère  600,00 € 
     Subvention Allevard 400,00 € 

    3 415,41 €     3 080,80 € 

      

Valorisation Bénévolat 

310 11,00 € 3 410,00 € 310 11,00 € 3 410,00 € 
heures : équipement 
du mur et préparation de 
la salle et de la buvette        

    6 825,41 €     6 490,80 € 

 
Le bilan est déficitaire mais cette année, un gros effort a été fait pour le renouvellement des prises. 
L’équipement de 2 voies a pu être réalisé avec de nouvelles prises. 
 
Sponsors : 
La Mairie d’Allevard pour la mise à disposition du mur 
Le Département de l’Isère : subvention et goodies 
Au Vieux Campeur : Bons cadeau de 15€ et 10€, bon cadeau Béal de 30€, bon cadeau Scarpa de 30€ 
Volx : ristourne sur l’achat des prises, brosses, T-Shirt 
Glénat : beaux livres sur la montagne 
EB : Sac à corde, sacs à pof, brosses, magnésie 
JeGrimpe : Sac à corde, sacs à pof, brosses 
YY Vertical : sacs à pof, accessoire d’échauffement 
Espace Vertical : Entrées gratuites 
Wattabloc : Entrées gratuites 
Au Perchoir : Entrées gratuites 
Banzaï Aventure : Entrées gratuites 
Le Collet : Forfaits 
 
 
Prochaine édition Vertic’Allevard : 
Samedi 27 janvier 2024 
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Arrêté des comptes 2022-2023 
 
Florence Richardot annonce ne pas vouloir continuer son mandat de trésorière au-delà de la saison 
2023-2024. 
 

CHARGES PRODUITS 

        

Cours 10531,1 
adhesions + licences + 
assurences 17991,95 

Formation 30 Vertic Allevard 1202 
Equipement 3421,4 Subventions 1000 

VERTIC ALLEVARD 1682,19 Produits dérivés 51,6 

FONCTIONNEMENT 136,13 Divers 46,34 

FFME 4380     
POLE ASSOCIATIF 385     

Produits dérivés 771,57     

Divers 46     

        
TOTAL CHARGES 21383,39 TOTAL PRODUITS 20291,89 

RESULTAT NET : -1091,50   
 
L’exercice budgétaire est du 1er septembre au 31 août de chaque année. 
Le résultat négatif est dû à l’achat de plusieurs lots de prises et de modules pour l’équipement du mur. 
Le déficit des comptes est voulu afin de dégager des fonds dormants. 
 
Vote 
L’assemblée générale vote à l’unanimité le quitus pour la tenue des comptes 2022-2023 
 

Budget prévisionnel 2023-2024 
 

Charges Produits 

FFME 7500 Licences FFME 7500 

Prestation BE escalade 11000 Cours 11000 

    Cotisations + accès mur 4500 

Pole cours (Subvention max. Club 30€/enfant) 200     

Pole copains des montagnes 0 Subvention Mairies 600 

Pole montagne 0 Subvention Département 600 

Pole vie associative 2500     

Pole équipement 2400     

        

Repas gouter apero 400     

Frais de fonctionnement 200     

Dons       

Vertic'Allevard 6260 Vertic'Allevard 6280 

Total charges :  30460 Total produits :  30480 

Résultat :  20 
 
Vote : Le budget prévisionnel pour la saison 2023-2024 est voté à l’unanimité. 
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Vertic’Allevard 2024 

 
Comme la saison précédente, le contest s’inscrit dans « Isère Contest Tour » organisé par le CT38 FFME. 
Cela ne change rien sur le déroulement de la compétition, mais à l’issue des 5 contests programmés 
cette année un classement départemental sera établi. 
 
6 janvier2024  Voiron 
27 janvier 2024 Allevard 
9 mars 2024  Crolles 
23 mars 2024  Echirolles 
6 avril 2024  Pont en Royans 
 
Vertic’Allevard est donc programmé le Samedi 27 janvier 2024.  
 
Nous comptons sur la mobilisation des adhérents pour nous aider à démonter les prises du mur et à les 
laver le vendredi 19 janvier avant de rééquiper le mur. 
Le dimanche 21, nous devons mobiliser les bénévoles pour faire un maximum de voies ce jour-là. 
Si possible faire débuter aussi le dimanche 21 l’équipement des voies de finale. 
 
La perception de frais d’inscription est à améliorer pour les clubs qui globalisent pour ses adhérents. On 
pourrait proposer le virement bancaire par exemple, mais le règlement par chèque le jour du contest 
permet d’avoir le montant exact en fonction des participants. 
 
Budget prévisionnel Vertic'Allevard 2024 : 
 

  Dépenses     Recettes   

Compétition 
BE Ouvreur 1 500,00 €   Inscriptions contest 1 680,00 €   

Valorisation bénévolat 3 600,00 €   Valorisation bénévolat 3 600,00 €   

Cordes 500,00 €        

Prises 550,00 €        

Consommables 200,00 €        

ss total  6 350,00 €    5 280,00 € 

Buvette 
Buvette 500,00 € 500,00 € Buvette 1 000,00 € 1 000,00 € 

Subvention 
     Subvention Isère  600,00 € 

    6 850,00 €     6 880,00 € 

  30,00 €    

Le bénévolat, pour l’équipement du mur ainsi que le déroulement de la manifestation, a été valorisé 
avec un volume de 320 heures et un taux horaire de 11,27€. Ce volume d’heures correspond aux 
pointages effectués lors des dernières éditions de Vertic’Allevard. 
L’inscription au contest est de 14€, elle est gratuite pour les enfants de Bréda Roc. 
Le résultat pour la buvette est ambitieux, il ne devrait être que de 50%, mais lors de l’édition 2023, c’est 
le poste qui a donné un bilan positif. 
Une réunion préparatoire est à prévoir la première quinzaine de décembre. 
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Développement du club 
 
Bilan des inscriptions au 16 novembre 2023 
Licences 

  FFME FFCAM FFME exct FFCAM ext Totaux 

Adultes 16 21 0 2 39 

Enfants 52 2   1 55 

  68 23   3 94 

1 adhérents a la double licence, le président 

 
Activité 

  Pratique libre Cours 

Adultes 35 7 

Enfants 2 50 

 Total 37 57 

 
Cours d’escalade : 
Les cours sont tous complets. 
Lors de la journée « forum des associations » il restait 3 places sur 24 pour les 6-9 ans, 2 places sur 20 
pour les 10-13 ans et plus aucune pour le cours ados/adultes. 
 
Il a été décider de faire tous les cours en salle avec Vertic’O et à la fin de la saison, proposer une sortie 
club, encadrée par des BE, où tous les adhérents seront invités, enfants des cours avec leurs parents et 
adhérents de la pratique libre. 
 
Un cours supplémentaire pour les adultes : 
Les cours adultes étant complet, Jochen Boggero encadre un groupe de 4 débutants pour viser 
l’autonomie en 6 séances entre les vacances de la Toussaint et de Noël. 

 
Pratique libre : 
Beaucoup de nouveaux inscrits avec un très bon niveau d’escalade 
Le processus de désignation des responsables de séance est à remettre en route. Le sondage FRAMDATE 
est satisfaisant à condition qu’il soit renseigné correctement. La liste de diffusion de ce sondage sera 
actualisée.  
Les consignes pour la fonction de responsable de séance sont dans le règlement intérieur du club sont 
synthétisées dans un classeur disponible dans le placard du club. 
Déjà beaucoup de créneaux supprimés !!! 
Nous avons alerté les élus sur le préjudice pour le club de ces annulations de créneaux qui laissent place 
à d’autres associations ou pour des manifestations qui avaient lieu dans d’autres locaux auparavant par 
un courrier et un rendez-vous avec Monsieur le Maire. 
 
Cours vers l’autonomie en grande voie : 
Un projet ambitieux de cours tout au long de la saison, alternant cours en salle, cours en falaise et stages 
sur site ne s’est pas concrétisé. 
Peut qu’un projet plus court dans le temps, de mars à juin sera proposé. 
 
Equipement : 
L’équipement du mur est ce qui fait l’attraction d’un club. La défection de Gilbert Camillieri est une perte 
pour le club. 
Une première solution pour le remplacer a été d’employer les services de Vertic’O avec Xavier Serret. 
Des membres du club souhaitent se perfectionner pour l’équipement des voies. 
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L’achat de nouvelles prises sera encore nécessaire pour l’attractivité du mur. 
Un renouvellement des voies plus fréquent est à organiser, tous les 4 mois si possible. 
 
Il faudra clarifier les responsabilités avec le Lycée professionnel pour l’usage des cordes de Bréda Roc 
laissées en moulinette sur le mur avec une convention si elle n’existe pas. 
 
 

DELIBERATIONS et VOTES 

 
Responsables de séance : 
A la liste existante ci-dessous : 
Sylvain Majcherczak, Émilie Paradis, Olivier Richardot, Cyril Cantin, Jean Christophe Gaufrès, Xavier 
Hérodin, Jean-Baptiste Desmoulière, Frédérick Sanséau, Olivier Poutrel, Elie Peyrard 
Sont ajoutés : Jeanne Grulois, Lilian Betton, Jochen Boggero. 
 
Cette liste est adoptée à l’unanimité 
 
Election du bureau : 
Le président, Jean-Christophe Gaufrès et la trésorière, Florence Richardot annoncent se représenter 
pour un dernier mandat en prévoyant une assemblée générale extraordinaire courant Juin 2024 pour 
l’élection d’un nouveau bureau, permettant ainsi à la nouvelle équipe de préparer la saison 2024-2025. 
 
Bureau exercice 2023-2024 : se présentent 
Présidents : Jean-Christophe Gaufrès 
Trésorière : Florence Richardot  
Secrétaire : Olivier Poutrel 
 
L’assemblée générale vote pour le nouveau bureau à l’unanimité. 
 
 
Comité Directeur (hors bureau) exercice 2023-2024 
Fabienne Niermont, Cyril Cantin, Sylvain Majcherczak, Etienne Lefranc 
 
L’assemblée générale vote pour le nouveau Comité Directeur à l’unanimité 
 
Les fonctions réparties par pôle sont les suivantes : 

Pôle Equipement-maintenance SAE Jean-Baptiste Desmoulière 

Pôle EPI Etienne Lefranc 

Pôle Événements Cyril Cantin 

Pôle Cours Jean Christophe Gaufrès 

Pôle Inscription Fabienne Niermont 

Pôle Pratique libre Sylvain Majcherczak 

Web master Sven Majcherczak-Hur 

Sven Majcherczak-Hur ayant moins de 16 ans se joint au Comité Directeur pour faire fonctionner le Club 
en tant que Web master, représenté par son père. 
 
Fait à Allevard, le 20 novembre 2023 
 

Le président de séance Le président Le secrétaire La trésorière 

Sébastien Bruyère J-Christophe Gaufrès Olivier Poutrel Florence Richardot 
 

 


